



DIRECCION  
HOSPITAL NACIONAL NUEVA CONCEPCION

Nueva Concepción, 20 de Abril del 2015

NOTA DE JUSTIFICACION DE LA NO EXISTENCIA DE PROYECTOS DE  
REESTRUCTURACION Y MODERNIZACION 2015 EN EL HOSPITAL NACIONAL  
NUEVA CONCEPCION

La dirección del Hospital Nacional Nueva Concepción, por medio de la presente hace constar, que a esta fecha el Hospital no cuenta con proyectos de reestructuración y modernización , debido a que en presupuesto institucional de fondo general no cuenta con fondos asignados para tal fin, priorizando las necesidades en otros rubros para el funcionamiento del Hospital.

Atentamente,



Dra. María Victoria Durán Ramírez  
Directora Hospital